



El más apreciado por su pureza; el más económico por su duración.

JABON CATARINEU

El más higiénico porque está elaborado con aceite puro de oliva exclusivamente.

ARAVACA-FUENCARRAL

Pídase en todas partes.-De venta en los grandes almacenes y buenas tiendas de ultramarinos

LA FIESTA DE LAS ESPIGAS

La sección de la Adoración Nocturna celebró, el sábado, su vigilia extraordinaria en la ermita del Mercado. Como estaba anunciado, después de la misa salió la procesión, dirigiéndose por la Avenida de la Estación y carretera de la Granja a la Dehesa, deteniéndose cerca de la Puerta de Madrid.

por algún procedimiento la marcha de otro corredor, o que a juicio de alguno de los jurados no guardase la corrección correspondiente en esta clase de carreras. 8.º El fallo del jurado es irrevocable, y todo corredor mostrará su conformidad en todas sus partes al presente reglamento y a las disposiciones especiales que aquél dicte en el momento de comenzar la carrera.

glattera y a esto se debe la actitud recientemente adoptada, con respecto a la cuestión marroquí. Se afirma que el ministro de Estado, señor Alba, está muy contrariado, y que si llega a plantearse la cuestión en un Consejo de ministros, y los consejeros se muestran propicios a un cambio de conducta, Alba está dispuesto incluso a dimitir.

respeto y la autoridad necesarias al disfrute de una paz duradera. Lo que dice "La Epoca," La Epoca publicó el sábado un artículo de fondo titulado "Quimeras y realidades" y que está siendo muy comentado porque el tono en que está escrito parece indicar su carácter ofensivo y reflejar el criterio del partido conservador sobre la cuestión marroquí.

sionistas saldrán por los hermosos alrededores que posee El Espinar, a gozar de los encantos que allí se encuentran. Esta fiesta tendrá lugar el día 17 del corriente, y el viaje se realizará por ferrocarril hasta San Rafael, y desde allí, queda a elección del excursionista, si ha de ir dando un paseo o en el auto que al efecto se pedirá.

Misa de privilegio Mañana martes, 12, a las nueve y media, tendrá lugar en la iglesia de San Millán la misa de privilegio en sufragio de Don Silvestre Blanco Zazo (Q. E. P. D.) La familia, Agradecerá a sus amigos la asistencia a este acto piadoso, favor por el que les vivirá agradecidos.

Para la Tómbola Liquidamos infinitos artículos en LA CONCEPCION (Librería Religiosa) PLAZA MAYOR, 44 Y 45 PARA LAS PROXIMAS FERIAS

Carreras ciclista y pedestre

Reglamento para la carrera ciclista 1.º La carrera será de resistencia y velocidad. Dará principio a las cinco en punto del día 28 de Junio actual, y se verificará en el círculo siguiente: Salida: Espolón, carretera de San Rafael hasta Revenge, donde se tomará la carretera de este pueblo al Puente de Segovia, de la carretera de San Ildefonso, y desde ésta al punto de partida, donde finalizará.

Tómbola benéfica

Objetos donados para la Tómbola benéfica de las próximas ferias Tercera relación Don Humberto Llorente, espejo circular biselado. Real Congregación de Santa Bárbara, dos fruteros cristal y metal. Banco Castellano, figura grande. Don Pedro Méndez, una pistola automática.

Noticias de Marruecos

¿Pide Inglaterra que se vaya a Alhucemas? Un periódico de la noche publicó una interesante información. Dice que por la tarde circulaba en algunos centros políticos una noticia de extraordinaria importancia. Se afirmaba que el Gobierno inglés se ha dirigido a nuestro ministerio de Estado, para que éste lo haga al Gobierno español, que es cuestión de toda urgencia el que España solucione el problema de la zona oriental del protectorado marroquí, castigando a los rebeldes y dominando Alhucemas, con objeto de que se pueda plantear en la próxima conferencia de Tánger, en términos del mayor beneficio para España, la rectificación del estatuto internacional. Parece que el Gobierno ha tomado en consideración esta opinión de In-

En "La Bombilla," Una verbena

Segovia también cuenta, como Madrid, con un parque de recreo, titulado "La Bombilla", aunque, como es de suponer, más modesto que el de la Corte. Pero no obstante no tean la importancia que reviste el de la capital del Reino, el dueño de ese lugar de esparcimiento dominguero, que está situado en unos terrenos que reúnen inmejorables condiciones, en el Camino Nuevo, procura atraer con felicitativas sugestivas a su numerosa clientela. Ayer, por la tarde y noche, se dió allí una verbena, a la que concurieron bastantes familias y muchas y bellas muchachas, las cuales bailaron, incansablemente, a los acordes de una banda de música. Resultó ésta una fiesta muy animada, que es casi seguro que se repita todos los días festivos.

De la vida rural AMOR, FE, TRABAJO

Ha sido en la cña. Una veintena de hombres interrumpen el trabajo y nos saludan afectuosos. Y nuevamente el chachatear de las tijeras vuelve otra vez a ver el acompañamiento monorrítico de las risas y conversaciones. Es la satisfacción del trabajo honrado. Un moreno quiere lucir sus habilidades ante su maestro y arrastra una oveja que se resiste al sacrificio de entregar el bellón. Es el hijo del mayoral. El arrapiezo, entre orgulloso y azorado, comienza su labor con todo el trabajo de sus pocos años. Le felicitamos, le alentamos, y él, rojo el rostro, nos hace ver que es feliz por ello. Y es Lorenzo; el señorito Lorenzo, este amo joven y siroso, conocido en todo el contorno el que nos lo inicia. —¿No sabe?—dice—es de un efecto sorprendente. Y dá una orden al mayoral. A los pocos momentos un «Ave María» resuena gallarda y vigorosa en la cña. Hácese el silencio. Descúbrense las cabezas y solamente se escucha la música presurosa de las tijeras y el balido dulce y armonioso de los corderos. Y es entonces cuando un coro de voces hombrunas; de voces que adquieren el máximum de melodía, por ser dictadas por el alma al corazón, nos dejan suspensos, asombrados ante la grandiosidad del momento; de este

momento rústico que lleva en sí toda la poesía de los campos; toda la excelcitud de la naturaleza. Y nos sentimos hondamente, profundamente emocionados, al contemplar el gesto de aquellos hombres, que no recordaban momentos antes a los Es hombres de Gorki, en aquel encorvamiento violento que se sigiganta en el claro obicuro de la estancia, mientras las notas de la Salve resuenan briosas, cada vez con más ilusión, cada vez con más entusiasmo. Ni una palabra, ni un gesto siquiera de desagrado en los esquiladores. El Trabajo y la Fe unidos, abrazados en su corazón, ensanchan su esperanza y seguramente es en aquellos momentos cuando desde lo más hondo de él piden la salud del hijo, la felicidad del hijo...; o el amor, la constancia de ella, de la moza garrida que suspira de amores por el honrado esquilador. Esta salve que cantamos la ofrecemos a María... Dice lleno de profunda unción el coro de voces, a la vez que la emoción nos lleva una alegría indisturbada al alma y unas lágrimas a los ojos. —¿Qué le ha parecido?—interrogó nuestro párroco. Y nosotros no encontramos las palabras que expresen fidedignamente nuestro sentir. Al salir, la voz de un zagal llega a nosotros, al entonar una copla de amores. Y es entonces cuando vienen a nosotros esas dulces palabras, esas divinas palabras: Amor, Fe, Trabajo... ¡Qué religión más salvadora, más democrática, más grande! Y pensamos en el bienestar de una sociedad nueva, que las profese un cariño que vaya hasta el sacrificio. Nuestro cura sonríe escéptico al contemplar nuestro ensimismamiento. Y Lorenzo, el señorito jactancioso y espléndido, nos lleva a la paz del caserío... VIRGILIO PEREZ Abades Junio 1923.

Coplas de actualidad

El verdadero programa de ferias Aunque ya está redactado, de festejos el programa, yo tengo bien comprobado que todo es una canchama, pues el programa que hogaño pensó aprobar el Concejo es éste, que para otro año, a falta de firma de: Día 24 GRAN comparsa de gigantones de los que se han de obtener para un album, impresiones fotográficas, a fin de que al público guasón le produzca este festivo alguna que otra impresión. Día 25 EN VISTA de ser la vivienda esa esa se efectuarán derribos de las más rutinarias casas... NOTA.—Porque este derribo se haga en un decir ¡Jesús! se ha requerido el concurso, de los dueños de autobuses. Día 26 REPARTO de premios a los chiquillos; aquellos se pensó fuesen tres panes y dos sequillos, mas se dará, por creerlo de una mayor precisión, un diávolo a las muchachas, y a los niños... un balón. Día 27 VIAJE Segovia-San Ildefonso; tres pesetas ida y vuelta... derecho a ducha y responso... Día 28 CARRERAS de motos y bicicletas, cada cada con gracia de derecho a 100 pesetas Día 29 TOROS... de quien Dios nos de a entender, lidiados por los espadas... que en breve se hará saber. Habrá, por la noche, fuegos, aunque con cierta desgana, por que ya estamos quemados con los de tierra africanos... Y éste es, lector, en cuestión, el programa, que, a fin de que sin más discusión le reciba la opinión, someto a la aprobación de nuestro majó, Magín. MARIO GUILLEN SALA

La mendicidad en Segovia

A pesar de la advertencia fijada en varios sitios, indicando que está prohibida la mendicidad en Segovia, es lo cierto que aumenta por días el número de pobres callejeros; y ayer mismo vimos un lisiado, demandando limosna en una de las calles más céntricas de la población. Esperamos que las autoridades adopten las medidas necesarias para atajar este mal. —También nos cremos obligados a llamar la atención del público, a fin de que no se dejen sorprender en su buena fe por dos individuos que visitan las casas, solicitando recursos para los obreros huelguistas de la fábrica de Klein. Nadie ha autorizado a dichos individuos para realizar esta cuestación.

De exámenes

En el Conservatorio de música ha obtenido la calificación de sobresaliente, en el tercer año de solfeo, y ha aprobado los años primero y segundo de piano, la niña Conchita Tablada, discípula del señor Maldonado, director de la música de la Academia de Artesillería. —El joven Emilio Soteras González, hijo del tenedor de libros de la Cooperativa Electrica, don Angel, ha terminado el tercer año del Bachillerato, obteniendo matrícula de honor en tres asignaturas y la nota de sobresaliente en otras cinco. —La niña Carmen Ugarte, hija de nuestro buen amigo, el capitán de Artesillería don Jerónimo, ha aprobado las asignaturas para ingreso en el Instituto general y técnico. Reciban nuestra enhorabuena los estudiosos jóvenes y sus familias.

La Asamblea de Cámaras de Comercio de Valladolid

Representantes de la de Segovia Hoy empieza en Valladolid, la anunciada Asamblea de Cámaras de Comercio, que durará hasta el día 14 de este mes. La de Segovia estará representada por su presidente don Claudio Moreno y por los vocales don Eugenio Noidé, don José Calderón y don Angel García Bermejo, que han salido ya para dicha población.

Cámara de Comercio LA SESION DE AYER El cierre de los establecimientos

Convocado el comercio y la industria de la capital, para tomar acuerdos respecto a la circular que les habla remitido la Junta de Reformas Sociales y después de amplia discusión se acordó: que los señores que se hallen conformes con el cierre de sus establecimientos, durante las dos horas que la ley les concede para comer a los dependientes, firmen en un pliego, y los que por el contrario estimen han de permanecer abiertos, pero respetando la misma causa, firmen en otro, y que ambos documentos sean remitidos a la Junta de Reformas Sociales. Hoy han empezado a recogerse las firmas, siendo en gran número los que optan por que los establecimientos mercantiles se hallen abiertos.



